
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n'-^ 78 del 22/06/2023

L'anno duemiiavenlitre, il giorno 22 Giugno 2023, regolamienie convocala alle ore 12:30 si è riunila la il Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico:

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale:

4  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

6  Varue ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:30 ORE 13:20

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:35 ORE 13:20

ASSENTE ASSENTECampo Raffaella Componente

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:30 ORE 13:20

Pino Tommaso Componente ASSENTE ASSENTE

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il presidente accertalo il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:45.

Svolge le funzioni di Segretario la Consigliera Bartolotta.

La commissione discute sul punto n.4 all'ordine del giorno. Il componente Perdichizzi ritiene sia opportuno

sollecitare l'assessore al ramo per rinnovare l'invito ad adottare le aiuole presenti nel centro cittadino.

Il componente Bartolotta aggiunge che sarebbe opportuno sollecitare le ditte che hanno attualmente in con

cessione le aree verdi, afTìnchè provvedano alla pulizia periodica e al ripristino delle stesse.

Il componente Miano concorda con I colleghi ed aggiunge che sarebbe opportuno audire in commissione

l'assessore al ramo aftinché provveda a darci notizie sulle nuove richieste di adozione (qualora ce ne siano) e

quante sono state cessale. A tal proposito ritiene che occorra stimolare le adozioni delle aree verdi intro

ducendo dei sistemi di sgravio sui tributi per le ditte che adottano e curano in modo costante tali spazi verdi.

La commissione dopo ampio dibattito sul punto, viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da cal

endario.


